



Jahresbericht 2013

Abteilung Faustball

Freitag, 28. Februar 2014

Sportliche Erfolge der Faustballer

- Die Faustballabteilung hat derzeit 85 Mitglieder.
- Das Verbandsliga Team M1 erreichte in der Hallensaison 12/13 Platz 6 und somit den Verbleib in der Verbandsliga. Im Feld konnte mit Platz 7 der Verbleib in der Schwabenliga nicht erreicht werden, so dass Philip Schröpfer mit seinen Mitspielern in der kommenden Feldsaison in der Verbandsliga um den Wiederaufstieg in die Landesliga kämpft.
- In der Gauliga Ost M1 war der TVB mit 2 Teams vertreten, in der Hallensaison durch das Team um Mannschaftskapitän Jochen Eitel ein zweiter Tabellenplatz erzielt. Das zweite Bissinger Team mit Teamkapitän Hermann Mutzbauer kam auf Platz 5. Die Feldsaison wurde für die Faustballer mit Ihrem neuen Kapitän Rainer Dangel ein souveräner Erfolg, mit 20:0 Punkten war der Gewinn der Meisterschaft nie in Gefahr. Platz drei belegte Hermann Mutzbauer mit seinen Mannen.
- Das B-Jugend Team schied in der Zwischenrunde zur Württembergischen Hallenmeisterschaft aus. Im Feld wurden unsere U16 - Jungs Meister der Landesliga 2013. Die A-Jugend schied in der Zwischenrunde zur Landesliga-Meisterschaft in der Halle aus. Mit einem 3. Platz in der Feldrunde zur Bezirksmeisterschaft qualifizierten sich die jungen Männer für die Zwischenrunde zum Landesliga-Meister, leider war hier kein weiterkommen drin.
- einen ungefährdeten zweiten Platz. In der Verbandsliga schloss das TVB-Team unmittelbar hinter dem VfL-Kirchheim mit Platz 7 die Feldsaison ab.
- Beim Deutschen Turnfest 2013 in Mannheim und Ludwigshafen nahm die Faustballabteilung mit einem M19+ (Aktive) Team Teil und belegte Platz 26. Die Mannschaft M35+ (Männer 35) belegte Platz 6.
- Beim alljährlichen Tischtennis-Hobbyturnier stellte die Faustballabteilung einen großen Teil der Freizeitspieler, der Sieger kam mit Armin Schmid ebenfalls aus den Reihen der Faustballer.
- Bei unserem 16.Faustball-Hobby-Turnier 2013 waren wir mit 23 teilnehmenden Firmen-

und Vereinsmannschaften sehr erfolgreich. Ein packendes Endspiel zwischen der Spielern der Tischtennis-Abteilung und dem Team „The Winners“ auf sehr hohem Niveau krönte diesen Tag im sportlichen Bereich. Der wirtschaftliche Erfolg unseres Hobbyturniers kann sich ebenso sehen lassen. Für die wirtschaftliche- und sportliche Existenz der Faustball-Abteilung ist und bleibt dieses Turnier die wichtigste Veranstaltung des Vereinsjahres.

Aktivitäten der Abteilung

- Auch das Sommerfest, zu dem alle Mitglieder eingeladen sind, haben wir wieder durchgeführt, um so unseren zweijährigen Rhythmus in Abwechslung mit dem Hüttenaufenthalt an Ostern beizubehalten.
- Wie in jedem Jahr hat sich die Abteilung an der TVB- Jahresfeier und beim Maibaumhock sowie bei der 2. Bissinger Gewerbeschau aktiv beteiligt.
- Für den Verein bzw. im Auftrag der Abteilung stellten die Zeltmeister Bernd Schaufler und Rolf Rall mit einigen Helfern das Vereinszelt mehrmals auf. Unter anderem beim Angelverein des Bürgersees und an Silvester am Weißwurst-Frühstück bei der Metzgerei Anker in Weilheim.

Organisatorisches

- Bei der Abteilungsversammlung im Februar konnte die Abteilungsleitung im Anschluss an die Berichte des Abteilungsleiters Hermann Mutzbauer, dem Bericht des Jugendleiters Reiner Schaufler und dem Rechenschaftsbericht von Kassier Thomas Merkle, nach Bestätigung durch Kassenprüfer Uli Kächele, einer hervorragend geführten Kasse, entlastet werden.
- Bei den Wahlen wurden Armin Schmid als stellvertretender Abteilungsleiter und Reiner Schaufler als Jugendleiter in Ihren Ämtern bestätigt
- Die Abteilungsleitung traf sich 2013 drei Mal zu einer Ausschusssitzung.
- Vor Beginn der Hallensaison fand eine Spielerversammlung statt.

Hermann Mutzbauer
Abteilungsleiter Faustball